



Inicia en La Habana IV Coloquio Internacional “Patria”



Con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, quedó inaugurado en la mañana de este lunes el IV Coloquio Internacional “Patria”, que sesionará hasta el próximo 19 de marzo

Yaima Puig Meneses, 17 de Marzo de 2025

Justo frente al monumento donde reposan en La Habana las cenizas de Julio Antonio Mella, líder histórico de los universitarios cubanos, fue inaugurado en la mañana de este lunes el IV Coloquio Internacional “Patria”, con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Una ofrenda floral, el toque de silencio, el tributo solemne de los más de 400 invitados de 47 países que participan en la cita dedicada a la comunicación, dieron inicio a la primera jornada del evento, que se extenderá hasta el próximo 19 de marzo, con el propósito de reivindicar la memoria de la comunicación política del Sur; analizar casos de éxito en acción colectiva; identificar riesgos y desafíos, así como generar propuestas para un uso ético y liberador de la tecnología.



Foto: Estudios Revolución

En las palabras inaugurales de “Patria”, Hugo Fuentes, presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de la Universidad de La Habana, evocó la vida y obra del líder estudiantil y revolucionario que fuera Julio Antonio Mella, cruelmente asesinado 96 años atrás en las calles de México por la tiranía.

A seguir construyendo juntos una alternativa sólida basada en la solidaridad internacional convocó Hugo Fuentes, quien catalogó a la Universidad de La Habana -sede en esta ocasión de la cita-, como un faro de luchadores por un mundo más humano.



Foto: Estudios Revolución

Bajo el lema “Somos pueblos tejiendo redes”, los participantes en el encuentro buscan continuar explorando las potencialidades emancipadoras que tienen las redes sociales en la sociedad contemporánea. Con ese objetivo, durante las tres jornadas de trabajo se llevarán a cabo conferencias magistrales, paneles, presentación de proyectos de comunicación, talleres, exhibiciones documentales, ferias expositivas y otras múltiples actividades.

Patria, que se celebra en esta ocasión en el contexto del 133 aniversario del periódico fundado por José Martí al que debe su nombre y en homenaje a los 20 años de teleSUR, es auspiciado por la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC), con la colaboración de Casa de las Américas, la Asociación Hermanos Saíz y el Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (ICAIC)



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución